

Présidentielle 2022 : L'Automobile Club Association lance sa consultation « parlez-nous de votre mobilité »

Les 10 et 24 avril 2022, les Français seront appelés aux urnes pour l'élection présidentielle. L'Automobile Club Association veut leur donner la parole et a lancé sa consultation en ligne « Présidentielle 2022 : parlez-nous de votre mobilité ».

L'objectif est de connaître les préoccupations des citoyens à propos d'un sujet sur lequel on ne peut pas faire l'impasse : la mobilité. Les témoignages d'usagers de la route et de la rue, leur vécu au quotidien nous intéressent.

Ils peuvent contribuer à nourrir « la feuille de route » du prochain Président de la République et de son gouvernement. Ensemble, soyons acteurs de notre mobilité.

Pour participer à la consultation, c'est simple et rapide : www.ac-a.fr/sondage-presidentielle2022

